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Top 5 Ampelanlage und Verkehrssituation 
 
Die Vorsitzende teilt mit, dass sie nochmal bei der Stadt nachgefragt habe.  
Man habe ihr mitgeteilt, dies sei eine vorläufige Ampel, welche nur für die Zeit der 
Brückensanierung in Einöd eingerichtet worden sei. Es müsse ein Antrag bei der 
Stadt gestellt werden, dass hier eine Ampel oder ein Fußgänger Überweg dauerhaft 
installiert werde. Eine Aussicht auf Erfolg sei aber schwierig. Dieses Thema solle 
nochmal in eine Ortsratssitzung aufgenommen werden. 
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